



Camagüey, 19 ene.- Las instalaciones turísticas de la urbe de Camagüey, pertenecientes al **Complejo Cubanacán Ciudad**, proyectan en el 2022 un incremento de las operaciones.

Juan José Díaz Tong, director de esa entidad, comentó que de manera paulatina se reanudan las actividades de hospedaje, específicamente en el **Hotel E Santa María**, y en dependencia de la demanda se sumarán los restantes seis alojamientos.

Para el actual calendario se prevé la entrada en operaciones de las 28 habitaciones del **Hotel San Juan de Dios**, y además de los circuitos se organizan otras modalidades, como los campamentos para adolescentes y jóvenes, las ofertas combinadas con la **playa Santa Lucía** y el turismo de eventos.

Desde mediados del pasado mes de noviembre, y en particular en diciembre, crecieron las actividades turísticas en la otrora villa príncipeña, a partir de la reapertura de fronteras, con clientes en lo fundamental de Francia y Alemania, confirmó Díaz Tong.

El 2021 se caracterizó en el **Complejo Cubanacán Ciudad** por las ofertas para llevar y a domicilio, a partir de la incidencia de la COVID-19, y desde mayo el **hotel Santa María** recibió a más de tres mil viajeros internacionales para su necesaria cuarentena.

Hoy esas instalaciones retoman las labores habituales de manera paulatina, con servicios de alojamiento y gastronomía que se adaptan a las nuevas exigencias sanitarias, con diversas garantías de salud que contemplan el logro de que la totalidad de los trabajadores tengan el

## Instalaciones turísticas de Camagüey proyectan en 2022 incremento de sus operaciones

Última actualización: Miércoles, 19 Enero 2022 10:25

Visto: 707

---

esquema completo de vacunación, incluyendo la dosis de refuerzo. (Juan Mendoza Medina/  
Radio Cadena Agramonte) (Foto: Leandro Pérez Pérez/Adelante/Archivo)